

# Shine

津幡南中学校長 永井 隆和  
1年学年主任 村上 直哉

## 1年生が学校の活力に！ ～様々な場面で躍動しています！～



### 有志による応援団結成で、加賀地区大会を盛り上げる！

6月に入りました。中学校に入学してから2ヶ月余りが過ぎ、少しずつ中学校の生活に慣れてきました。小学校生活にはなかった部活動にも積極的に参加しており、中学生らしくなってきました。そんな中、今月は3年生にとって3年間の集大成でもある「加賀地区兼県体予選大会」が行われます。この大会は、勝てば県大会出場、負ければ中学校生活の部活動にピリオドを打つ大会となります。3年生にとっては、とても重要な大会であることに間違いありません。そんな3年を激励しようと、6月8日（木）に壮行会が行われました。今年の壮行会は、全校生徒が体育館に集合して行える壮行会ということもあり、盛大に行いたいと考え、1年生から応援団を募集しました。すると、その思いに賛同した有志が集まりました。小学校で運動会の応援リーダーを務めた経験もあり、それぞれが知恵を出し合い、応援の骨格が決まりました。壮行会本番、緊張した面持ちでしたが、練習の成果を十分に発揮し、壮行会を大いに盛り上げる「大きな力」となりました。有志応援団の皆さん、本当にありがとうございました。

【応援団員の感想より】

★緊張したが、大きい声を出せてよかったです。(①細山竜聖)

★今回壮行会で選手を応援する応援団として、しっかりと応援できた。また、選手達にも頑張ってもらった。今回応援団に挑戦して、皆より一歩進めた。今後もこのようなことに全力で挑戦したい。(③赤坂悠真)

★少々まちがいがあつたけど、少しでも2、3年生の応援になっていたらうれしいです。これから「立ち向かう心」を忘れずに学校を過ごしたいと思いました。(②山田 照)

★初めは、はずかしいから、やらんところかなと思ったけど、やってみたらすごく楽しかったです。最後は少し緊張して大きな声は出せなかったけど、良い体験になりました。これからもまたやってみたいと思いました。(②坂田瑛斗)

★応援団をして良かったことは、加賀地区大会にでる選手たちを応援できたことです。最初は緊張したけど、うまくいった良かったです。(①高橋梨奈)

★最初は友達に行こうとさそわれて迷ったけど、挑戦してみようと思いきややってみたら緊張したけど、意外とできた。これからも挑戦の心を大切にしていきたい。(①山田悠聖)

★緊張したけど、練習したセリフを言えて、ちょっと自信がついたからうれしい。(①太島秀明)



- ★私は応援団をやってみて、皆の代表として出られたことも嬉しいし、これからまたこんなチャンスがあったらやってみたいで  
す。そして**何より勇気が出ました。**(⑥櫻井優羽)
- ★応援団をして良かったことは**全員と一体になれたこと**です。(①谷川蒼太)
- ★応援団になって思ったことは「**チャレンジは大切**」ということです。**またチャレンジしていきたい**と思いました。(⑤石森遥稀)
- ★僕は壮行会で応援団をしました。何人かの人で、協力し大きな声で応援することができました。**大会に出る人に気持ち  
が伝わったので良かった**です。(⑤高木優臣)

## チャレンジするその心が、大きな自信につながります！

### 美術部 1年生が、玄関ホールに全校生徒の熱いメッセージ作品を作成！

加賀地区大会に向けて、全校生徒が星形のメッセージカードに熱い思いを書きました。そのカードを、美術部の1年生6名が丁寧に貼り合わせ、見事な作品を作り上げてくれました。夜空に瞬く星空「南の星」を力強く後押しするかのよう縁起のよい「白馬と白虎」が描かれています。その躍動感溢れる力強い作品にたくさんの勇気をもらった生徒もいるのではないのでしょうか。「力戦奮闘～自分を信じ、仲間を信じて～」最後まで諦めずに、輝き続けて欲しいです。そして、一日でも長く輝き続けて欲しいと願っています。



### がんばれ！津幡南中！ 昨日の自分を超えていこう！



- ★部活に入って初めての活動だったけれど、1年生6人で力を合わせて完成できたのでよかったです。(①村田もも)
- ★メッセージボードの作成で、仲間とともに意見を出し合い、役割分担をして始めました。仲間との絆を深めることができました。また、縁起のいい動物を、クロームブックで調べ、たくさんの時間をかけてやると決めました。そして、最後の最後まで心を込めて作り上げることができました。仲間との絆がグッと縮まった気がしました。(①和沢彩花)
- ★1年生の6人で一つの作品を作ることができて楽しかったです。そのことにより、みんなと仲良くなるきっかけにもなってよかったです。(②竹本ほたる)

- ★私は、背景や動物の色塗りを中心に頑張りました。時々ちょっとしたハプニングもありましたが、美術部みんなの力を合わせて乗り越えることができました。とてもいい作品になってよかったです。(③中塚琉夏)
- ★この作品は、県体出場の人達のために6人が全力を出して作成しました。『勇気』や『燃える心』という意味があります。また、メッセージカードの星は、ひとりひとり輝いているという意味を込めました。全校生徒の応援メッセージが貼ってあります。是非見てください。私は主に、虎と背景を担当しました。虎は目をかっこよくすること、背景は燃えて頑張れという気持ちを含めました。(④高野優月)
- ★美術部に入って初めての仕事で、すごく緊張したけれど、同じ1年生の仲間もいて、6人全員で協力して一つの作品を作り上げることができました。仲間がいてくれたからこそ、満足のいく作品を作れたので、それが玄関に飾られているのがとても嬉しいです。(⑤富田せら)



## お知らせ

### ♪水泳の授業が始まります

今年度から水泳の授業が始まります。それに伴い、水着の準備をよろしくお願ひしたいと思ひます。学校では、推奨品を提案してありますが、小学校時に利用していたものやプライベートで使っていたものなど、ご家庭にあるものでも構いません。新しく購入をお考えの方は、先日配布しました申込用紙で注文していただくこともできます。(※各自がお店で購入することも可能です)

